



21.10.2020

Pressemitteilung

Dirk Braune, Vorsitzender der Geschäftsführung der Kreisbaugesellschaft Waiblingen mbH, durch Sportkreispräsident Hägele ausgezeichnet

Für die Unterstützung des Sportkreises Rems-Murr zeichnete Sportkreispräsident Erich Hägele Dirk Braune, den Vorsitzenden der Geschäftsführung der Kreisbaugesellschaft Waiblingen mbH, mit der höchsten Ehrung, die der Sportkreis Rems-Murr zu vergeben hat, der Ehrennadel mit Diamant, aus. Die Aufgabe der Kreisbaugesellschaft, welche Dirk Braune seit mittlerweile 18 Jahren leitet, ist die Wohnungsversorgung für breite Schichten der Bevölkerung mit einem starken Bezug zum Rems-Murr-Kreis. Ein besonderes Anliegen ist der Kreisbaugesellschaft die Förderung des Jugendzeltlagers Salbengehren. Hier werden pro Jahr etwa 1200 Jugendliche beim Erlernen von Werten, dem Übernehmen von Verantwortung und im Umgang miteinander unterstützt. Viele spätere Sportfunktionäre waren als Teilnehmer dabei. Die Unterstützung der Jugendarbeit ist der Kreisbaugesellschaft sehr wichtig. So unterstützt sie den 24-Stunden-Spendenlauf der Sportkreisjugend, bei dem auch Geschäftsführer Steffen Krahn mitläuft. Zudem erhalten viele Vereine anlässlich eines Jubiläums einen Beitrag für ihre Jugendarbeit. Schon als Aufsichtsratsmitglied der Kreisbaugesellschaft hatte Sportkreispräsident Erich Hägele Dirk Braune für seine gelungene Arbeit auf einem wichtigen Gebiet der Daseinsvorsorge schätzen gelernt. Für die Unterstützung der Dachorganisation des Sports im Rems-Murr-Kreis sprach der Sportkreispräsident dem Vorsitzenden Lob und Dank aus.



Foto: Kreisbaugesellschaft Waiblingen